

# Happykids : grâce à eux, des enfants malades ont pu partir à la montagne

Treize enfants, âgés de six à neuf ans, ont passé un week-end aux Arcs grâce aux étudiants de l'IUT et à une association.

Une trentaine de projets sont menés à bien par les étudiants du département GEA (Gestion des entreprises et des administrations) de l'IUT situé à la Doua.

Happykids est l'un d'eux. Mené par Laureline Lavier, Méline Paccard, Benjamin Alvarez et Joris Fillol, étudiants en deuxième année, il a été présenté à un jury composé de Nathalie Hornez, professeure d'anglais, et Sébastien Viret, professeur de mathématiques. « Happykids est né il y a un an, explique Benjamin Alvarez. Nous voulions organiser une action en direction des enfants en difficulté. Via Internet, nous avons contacté l'association lyon-



■ Un chèque de 385 €, solde de l'opération Happykids, a été remis aux responsables de l'association *La flamme de la vie*. Photo Yves BILLY

naise *La Flamme de la vie*. Notre idée était d'emmenner des enfants gravement malades pour un week-end à la montagne, mais ce projet avait un coût. Grâce à plusieurs actions que nous avons menées (deux brocantes, une raclette, etc.), il a pu être réalisé. » Treize enfants

gravement malades, âgés de six à neuf ans, ont donc passé le week-end des 16 et 17 décembre à la résidence Pierre et Vacances de la station alpine des Arcs. Luge et bowling le samedi avant une bonne pizza, construction de cabanes le dimanche avant un repas raclette :

ils n'oublieront pas cette parenthèse enneigée. Le solde de cette opération humanitaire, 385 €, a été remis aux responsables de *La Flamme de la vie*. L'entreprise Serfin, de Vénissieux, a versé un généreux don (1 000 €) dans le cadre de cette opération.